
Rundgang in Leichter Sprache 

Ferienhaus „Mühlenblick“ 

Wir wollen erklären was ein Ferienhaus ist.  

Wir zeigen wie es darin aussieht.  

Wie erklären woher der Name kommt 

 

Ferienhaus: 

Ferienhaus heißt so, weil man darin Ferien machen kann. 

 Ferien sind Urlaub. Hier kann man sich erholen. 

Der Name: 

Das Haus heißt „Mühlenblick“, weil man aus den Fenstern eine Windmühle 

sieht.  

               Auch vom Hof kann man sie gut sehen. 



Wie sieht es drin aus: 

 

Es gibt vier Schlafzimmer. Im jeden gibt es zwei Betten. 

Es gibt zwei Bäder. In einem gibt es auch eine Badewanne. 

 



In einem Wohnzimmer ist ein Fernseher. 

 

Dort gibt es auch einen Kamin. Abends kann man darin ein Feuer machen. Es ist 

dann gemütlich. 

Im Esszimmer gibt es einen großen Tisch. Hier können alle zusammen Essen. 

 



In der Küche kann gekocht werden. Es gibt hier einen Herd, einen Kühlschrank. 

Die Teller und Tassen können im Geschirrspüler gewaschen werden. In einer 

Kaffeemaschine wird Kaffee gekocht. 

 

Hof 

Auf dem Hof gibt es eine große Sitzecke.  

 

Auf einem Grill kann man Würstchen braten. 

 



Es gibt auch eine Sauna.  

 

In der Sauna ist es ganz heiß.  

Da kann man dann schwitzen.  

Es ist sehr gesund.  

Man muss sich aber danach mit kaltem Wasser abspritzen.  

 

 


